
質問１　学年を教えてください。

高校１年生 12

高校２年生 5

高校３年生 3

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

数学科 3

物理学科 4

化学科 5

生物学科 4

惑星学科 4

質問３　理学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

先輩の話を聞くため 11

研究内容について知るため 7

入試関連の情報を得るため 4

進路選択について迷っているから 12

先生や家族に勧められて 5

その他 1

理系志望の女子向けオープンキャンパス2022　理学部参加者アンケート



質問４　理学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 10

2：参考になった 10

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

質問４-1 そのように答えた理由を教えてください。

・先輩のお話から、研究室の雰囲気だったり、大学の話をきけて、神戸大学のことが分かりました。進路を悩ん
でいるので、とても参考になりました。

・どんなことをしているか分からなかってけど、知ることが出来、改めて自分自身のしたい事について考える機
会になったから。

・どんな研究をされているのかやサークルの話、高校時代どんなことを勉強してた方がいいなどこれからの勉強
に活かせることや大学入学後についてお話を聞かせてもらい、参考にしたいと思ったから。

・ホームページでは分からない実際の体験談を聞くことが出来たから。

・もともと、数学科に進もうとは思っていたけれど、自分に合うのか不安でなかなか決め切れていませんでした。
でも今回、現役大学生の方のお話から数学科の雰囲気や学習内容を知れて、楽しそうだと感じ、やはり数学科
に進みたいと思えたからです。

・学科では何を重点的に学ぶのか、どのような就職先に強いのかなどを話を聞いて知ることができたから。

・学科で学べることや進路先・就職先、取得資格だけでなく、実際に通っている雰囲気もわかったから。

・気になっていたことを直接質問できたから。

・少人数で丁寧に対応してくださったから。

・先輩方が惑星学科は意外と惑星以外のことについても学ぶと教えてくださったから。

・先輩方の経験を直接聞くことができたからです。



質問５　オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

・物理か生物の選択で生物を取ろうと思っていたが物理の方が化学科の授業には必要であるという意見を聞く
ことができたため。

・惑星学科でどのようなことが学べるのかわかったから。

・他の学科の質問まで伝えて頂いたおかげで、進路のイメージが膨らみました。貴重な機会をありがとうござい
ます。

・学生の方々が皆さん明るくていい人そうで、最初はオンラインで緊張していたけど、楽しく終わることができまし
た。本日はありがとうございました。

・先輩が優しく、質問に答えてくださり、いろんなことが分かりました。とても有意義な時間になりました。ありがと
うございました。

・先輩方の話が面白く分かりやすかったから。

・大学生の一日のスケジュールや、化学科でどのようなことを行っているのかを知ることが出来たから。

・大学生活での詳しい話や進路選択など将来について改めて考える目安になったから。

・大学生の先輩の方の説明や質問への返しがとてもお上手で、自分もあんなふうになりたいなと強く思うことが
できていい機会になりました。

・物理学科のお話を聞きましたが分かりやすくて、とても参考になりました。今回はありがとうございました！

・丁寧な説明と明るい雰囲気の交流会でとても分かりやすく楽しかったです。

・実際に通っている先輩方の意見を聞くことができたのが良かった。オープンキャンパス参加者の学年にあった
わかりやすい説明をしてくださいました。

・質問に対して丁寧に答えていただくことができて、参加して良かったなと思いました。ありがとうございました。

・どんな研究をしているのか詳しく分からなかった。

・大学に対するより具体的なイメージが沸いた。
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